

Vers la Dénonciation De la Convention Collective 51:

Mardi 02 mars 2010

Moins 440 millions d'euros soit :

Moins 10 000 postes,

**Ou alors une dénonciation de la convention collective,
ou encore une baisse des acquis des salariés !**

**Le 15 mars grève générale du sanitaire et du social !
Manifestation à Lille à 14H00 Grand Place !**

Selon une dépêche APM News : une année budgétaire très difficile pour ses établissements

PARIS, 2 mars 2010 (APM) - La Fédération des établissements hospitaliers d'aide à la personne privés non lucratifs (Fehap) prévoit une année très difficile pour ses établissements au plan budgétaire, à la vue des éléments de la campagne tarifaire

Dans un communiqué diffusé lundi, la fédération indique que *"lors d'une réunion technique avec les fédérations"* jeudi 25 février, le ministère de la santé a confirmé *"0% d'évolution des tarifs de court séjour en moyenne"*, ce qui représente *"une diminution moyenne des budgets hospitaliers de 3,32%"* compte tenu de l'évolution mécanique des dépenses en 2010.

Les efforts d'économies attendues des établissements sont estimées à 444 millions d'euros ce qui correspond à peu près au montant du dépassement des dépenses hospitalières enregistré en 2009 par rapport à l'objectif initial (440 millions), note-t-on. En janvier, lors d'une cérémonie de vœux, Roselyne Bachelot avait indiqué que le dépassement de 2009 aurait un **"impact"** sur l'évolution des tarifs en 2010, rappelle-t-on .

Cela augure une campagne *"budgétaire et tarifaire extrêmement dure"*, souligne la Fehap.

En effet, si cette orientation budgétaire *"très rugueuse"* est *"compréhensible"* *"dans le contexte de crise économique"*, elle *"masque de nombreux retraitements de l'échelle des tarifs dont les établissements de santé privés non lucratifs seront à nouveau les grands perdants en 2010, en dépit de l'annonce par les pouvoirs publics d'un partage équitable des efforts par l'ensemble des acteurs"*, dénonce-t-elle

La Fehap déplore également que la convergence ciblée public-privé se mette en œuvre *"sans que les différentes études préalables annoncées n'aient été conduites pour mener la démarche de rapprochement tarifaire dans l'équité et la transparence"*.

La fédération souligne qu'aux difficultés du cadrage tarifaire et budgétaire, s'ajoutent des difficultés *"de gestion"*, *"aucune simulation financière par établissement des conséquences des nouveaux paramètres de financement décidées par les pouvoirs publics n'étant à ce jour disponible"*.

Notant par ailleurs que les secteurs des soins de suite et de réadaptation (SSR) et de la psychiatrie *"subissent une évolution d'enveloppe plus modeste (+2,12%) que celle des soins de court séjour (+2,69%) au sein de l'Ondam global (2,8%)"*, la Fehap estime qu'ils "courent en permanence le risque d'être les variables d'ajustement des arbitrages pris concernant le court séjour (...)"

informez vous, adhérez à SUD santé sociaux

Sud santé sociaux 59 62, **84 rue de Cambrai 59000 Lille**

Site : sudsantesociaux5962.org mail : sudsantesociaux.npdc@wanadoo.fr